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風越高校の今を発信

校長ブログ

風越高校の普段の活動の様子や、
部活動大会結果、その他
情報を日々発信しています。
ぜひご覧ください！！ https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/ https://fuetsu-reunion.com/

https://www.nagano-
c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html

能登半島沖地震 募金活動

女子バスケットボール部
女子バスケットボール部が１月１２日から１４日にかけて行われた新人戦県大会に出場し、準優勝の快挙を成し遂げました！

準決勝ではVS佐久長聖68－66と大健闘。１年生５名、２年生３名と少人数ながら、持ち味の「チームのまとまり」を存分に
生かし、決勝戦でも善戦しました。

本校生徒会本部では、今回の能登半島地震災害の現状を知る中で、何か自分たちも出来ることがあれば支援をしたいという思いから募金活動
を行いました。また、校門における募金活動に続き、生徒会本部役員と生徒の有志で、２月11日（日）にアピタ飯田店様、メガドンキホーテ
高森店様、西友伊賀良店様にご協力いただき、店頭募金も行いました。皆様のご協力に感謝申し上げます。そして一日も早い復旧、復興が進み
ますことをお祈り申し上げます。
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３年の櫻井翔さんが、真摯に野球に取り組む姿
勢と主将としての献身的な努力を認められ、令和
５年度長野県高等学校野球連盟南信支部優秀選手
として表彰されました。立派な表彰状と記念品を
頂きました。

募金総額 ５０万６５４円 ご協力ありがとうございました

１,２学年 職業学習

１学年 金融講座

「今まで私たちは“勝ち切る”と
いう試合ができず、あともう一歩
のところで負けてしまう試合がた
くさんありました。結果が全く出
ず、いやになったりもしました。
そんな時でも仲間で話し合い、お
互いを高めあってきました。目標
に向かって全員で突き進み続けた
ことが今回の結果につながったと
思います。」２年部長 市村陽花

「私たちはこの新人戦でやっと結
果を得ることができました。何度
も負けることを繰り返し、挫けそ
うな辛いことがたくさんありまし
たが、諦めない大事さを知ること
ができました。また、たった８人
だけれど、１つになって人数以上
の力を出すことができるのが私た
ちの何よりの強みだと思いま
す。」２年 小林華

「私たちは８人という少ない人数でした。練習も十分にすることができず、限られた時間の中で江取コーチのもと、練習に励ん
できました。人数が少ないからこそたくさん話し合ったり、細かいところを確認したり、お互いを高め合ってきました。仲も深
まり、コートの中でもチームワークを発揮することができました。今回の様な結果を出すことができてとても嬉しいです。」

２年 梅本美莉愛

櫻井翔さん
南信高等野球連盟から表彰

お預かりした義援金は、飯田市の社会福祉協議会
を通じて『令和６年度（2024年）能登半島地震
に係る災害義援金』に送られます。

１月２４日、家庭科の授業
の一環として、特別講師によ
る金融講座を行いました。

↑校門での募金活動
ほとんどの生徒が寒い中足を止め、募金していました。

↑店頭での募金活動
一般の方に声をかけ、多くの方々に募金して
いただきました。

１月２９日に様々な職業の
講師の方をお招きし、それぞ
れ興味のある分野に分かれ、
講義を受講しました。
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